
最新学生会联谊的活动总结 学生会联谊
活动总结(精选8篇)

知识点总结是提高学习效果和思维能力的有效方法。通过阅
读知识点总结范文，我们可以拓宽知识面，增加学习的广度
和深度。

学生会联谊的活动总结篇一

一、活动时间：

20--年11月3日星期四晚上6：00—9：00

二、活动地点：

大学生活动中心

三、主办单位：

济南大学信息学院学生会生活部

四、活动详情：

1、前期策划、筹备

联谊活动开始之前，在部长的带领下，各位干事认真思考，
精心策划筹备，写出了详细的策划书，为活动的顺利开展进
行了详细的准备。策划书完成后，我们开始准备活动所需的
各种工具、设备。因本次活动为内部活动，所以宣传工作由
生活部部长、副部及成员通知各个主席和部长，再由各位部
长通知干事，从而本次活动做到了全多方参与，极大地提高
了本次活动的意义。



2、活动准备

活动当天，我们将活动所需器材搬运到活动场地，并整理完
毕。之后开始安排会场、打扫卫生，准备活动所需的电子设
备、视频、音频等。为活动的按时，保质开展作出了最大努
力。

3、活动开始

奇和各个部的部长与副部长。之后宣布活动开始。之后大家
开始趣味游戏活动，包括：指手画脚、超级电影模仿秀、我
爱记歌词等。活动过程中，各位同学积极参与，团结合作，
积极为各自小组的胜利而积极行动。之后的学生会主席石路
遥学长的到来让现场气氛更加活跃，进而使趣味游戏活动取
得了良好的效果!

4、活动结束

活动尾声，进行了短小有趣的惩罚措施，并由主持作了总结
发言，活动在欢歌笑语中结束!

结束后，大家积极参与到活动场地卫生的打扫中，体现了信
息工程系系学生会良好的素质。活动顺利结束!

五、经验总结：

经历了整场联谊从头到尾的筹备与各项工作的落实，的确使
我们感受颇深、受益匪浅。生活部全体成员不论是身体上还
是思想上都从中得到了实实在在的锻炼。

现将本次联谊各阶段工作总结如下：

1、前期策划、筹备

策划一定要详细周密，尽量想各个细节，对可能的突发事件



做好应对策略。所需用具一定要考虑周全。由于本次的话筒、
音响故障等问题，让本次活动些许失色。

2、活动准备

活动工具尽早准备，防止因突发事件耽误大家的活动进程。
本次活动由于准备不充分、准备时间不够充裕，引发了许多
意外。不过最后都能正常进行。

3、活动开始

主持人要认真制作好各方的协调工作，介绍好活动规则，精
心调动现场气氛，尽量让每个人都参与到活动中来，使大家
快乐游戏!

4、活动结束

要提醒大家不要遗忘个人物品。仔细认真打扫卫生，为本系
的公众形象的保持积极努力!

通过此次活动让各部门之间加深了了解，为以后更好、更深
层次的合作打下了坚实的基础。接下深厚友谊。

2、达到了加强部门协作的目的，可以在全院推广，有助于提
高整个学生会工作的效率;

3、增强了部门各成员的团结协作意识，以便于更好的运用于
此后的工作与学习中;

4、丰富了部门成员的课余生活，使学习与娱乐协调发展

本次活动虽然非常的成功，但在进行过程中也暴露出许多问
题：

1、主持人们准备不够充分，对突发事件的应变能力不够强，



让现场变得些许混乱。

2、器材准备不够充分，准备工作不够细致。

3、没有预先彩排几次活动流程，对活动的过程，活动需要的
器材等不熟悉。

4、我应更加积极得提前做好准备，将各个活动所用的道具，
视频音频准备好，更加积极的在做好自己本身工作前提下多
做些工作，为部长和各个副部分担压力。毕竟生活部各个成
员组成这个大家庭不容易，是缘分让我聚在一起，我们就应
该尽自己最大的努力去维护他。让生活部成为学生会中鲜亮
的部门。

希望下次活动时，我可以做好充分准备，多对活动上心。我
必须承认我在活动前对活动没那么上心，天真以为一切都会
好的。活动后才发现，要想真正做好一次活动不是那么容易。
部长和副部们也有自己的学业和工作，这时候就应该我们干
事多上心，早准备，多上心，在活动完美举办之前不可以松
气。

作为这次活动的主持人，我也没有完成好好自己的任务：

3、对现场的突发事件处理不好，慌乱了手脚，是一个合格主
持人不应该出现的错误;

5、因为没有话筒，用喇叭喊时，没有将喇叭正对观众，导致
后面的观众听不清活动内容;

学生会联谊的活动总结篇二

金秋送爽，丹桂飘香。踏着十一月的朝晖，交通信息学院学
生会联谊活动在十一月五日，成功的拉下了帷幕。参与此次
活动的除了交通信息学院学生会全体成员外，还邀请了湖南



交通职业技术学院学生会各单位负责人的参与。此次活动的
成功举行，与我院主席团的正确指导，各部门部长的积极配
合，以及部门各成员的积极参与是分不开的。

本次活动分为游戏环节和烧烤环节两大块，活动的筹备工作
在我生活部成员和文娱部成员的共同协作努力下顺利地开展
了。此次活动也可谓是一波三折，由于近期学校、班级节目
都很频繁，许多学生没有太多空余时间，基于此原因，我院
学生会召开了多次会议，经商讨，学生会联谊活动地点也做
了相应的调整，由原来的足球场改为南郊公园。我们生活部
负责烧烤环节准备，文娱部负责游戏环节准备。在主席团的
领导下，两大部门的准备工作进行的很顺利。

性，还让大家认识了更多的朋友。

随着游戏环节的结束，烧烤将整个活动推向了高潮。大家吃
着自己亲手烤出的各种食品，聊着自己在工作、学习和生活
中遇到的各种趣事，现场气氛活跃而融洽。欢乐在烧烤中凝
聚，友谊在欢笑中升华。此次活动也给新老干部提供一个相
互认识，相互学习和交流的机会，丰富了我们的生活色彩，
为学生会各部门在以后的工作中相互配合打下基础。

这次活动总的说来主要有四大亮点：

2、对一个组织来说，团结程度就是它的力量展现，而团结就
是建立在其成员相互熟悉，相互了解的基础上的，大家在活
动准备的过程中增进了相互的了解，增进了部门的友谊，从
而增加了整个校学生会的整体凝聚力。

3、对部门来说，由于要准备各类烧烤材料与后勤工作，还有
与文娱部的合作，大家经常在一起策划，增加了部门成员之
间的交流和沟通，为部门的内部建设也提供了一份动力。

统筹规划安排，这在一定的程度上锻炼了大家的交际和组织



能力。

这次学生会联谊活动的成功要感谢学院对学生会活动的鼓励
与支持，同时也感谢各部门的积极参与。当然，这次活动中
也呈现了一些不足之处，我们会在以后的工作中加以重视，
并在此次活动中汲取经验，力争做的更好。为交通信息学院
的建设贡献更多的力量。

学生会联谊的活动总结篇三

逢新一届学生会的产生，为促进学生会各部门间的交流，增
强各成员之间的了解，使学生会向着和谐共进的道路发展，
从而更好地服务于同学，因此 ，学生会于举办了本次的联谊
活动，并且取得了圆满的成功。

一、活动主题：增进学生会内部交流，促进

二、活动时间：20xx年21日晚

三、举办地点：物电三楼大会议室

四、活动前期：

精心策划：为了能使此次活动取得圆满的成功，公关部对此
进行了精心策划，形成了正规的书面策划，并报团委老师审
批合格后执行。

分工明确：各部门成员之间分别负责ppt制作于背景音乐设计，
支持人撰写主持稿。

各展才艺：各个部门自己出联谊时表演的节目，使得文艺表
演各式各样，井井有条、好的节目层出不穷。

宣传报道：我们请来学通社的同学为我们此次活动进行现场



拍摄，图样采集的后期的报道。

五、活动期间:活动是以文艺演出于游戏的形式交替进行，无
论是在游环节还是在表演环节，大家都保持高度的热情，积
极参与到游戏中来，使得现场的气氛轻松活跃。（具体活动
内容见策划和照片）

六、存在的问题：

1、一些节目的临时增减导致提前准备的节目解说词没有使用，
从而使节目之间衔接不够理想。

2、没有能很好的控制时间，使得一些节目没有展示。

3、主持人之间的配合缺少默契，事先准备的不充分等。

4、没有能及时的摆好道具，使得节目过程中有点混乱。

七、提出建议：

1、完善策划书的细节，增强活动的逻辑连接。

2、活动之前主持人应加强沟通，做好处理突发事件的准备。

3、计算好每个节目的时间，使得活动按策划的时间进行。

4、切实落实责任到人，使得活动有条不紊的进行。

八、活动小结：总体来说，本次活动取得了圆满的成功，切
实的增进了学生会内部成员之间的交流，增进了友谊。使
得11级新生在学生会有个美满的开始也让他们感受到了这个
大家庭的温馨和美好，使得这次活动取得了预期的效果，大
家对此次活动给予了好评。

但同时又暴露了很多的问题，希望在以后的活动中汲取经验，



把学生会越办越好，更好地服务于同学。

物电学院学生会

20xx年10月25日

学生会联谊的活动总结篇四

-月-日晚，我院团委学生会在25号楼b117举行了以“相信相
爱一家人“为主题的第九届团委学生会内部联谊。随着冬季
的来临，新一届的团委学生会成员已经确定。各个部门考察
干事的选拨工作都已经结束，团委学生会从12级的大一新生
中吸收了许多优秀的人才，整个学生会正散发生机勃勃的气
息。在寒冷的冬季来临之际，举办此次团委学生会内部联谊。
旨在加强团委学生会的凝聚力，给各成员送去家的温暖。内
部联谊给各部门成员提供一个交流的平台，培养干事们的团
结意识和组织能力，体现各部门成员的团结协作能力和团队
精神，感受团队里存在的阳光般的温暖，发现身边的阳光伙
伴。各个部门在这次联谊中，张扬个性，积极演出，释放了
青春的精彩，同时这次活动也大大加强了我们团委、学生会
各部门之间的联系和友谊。这个活动可以打破人际交往的坚
冰，培养团队精神，同时使各部门充满活力。

通过这次的活动让我们团委学生会的的凝聚力大大加强了。
这次活动在本学期活动于各个部门介绍的vcr中展开了，所有
学生干部在出现自己部门时大声喊出自己部门特有的口号，
使现场的气氛达到了高潮，主席团，各个部门都展示了自己
精心准备的vcr与节目使我们大家对他们做了跟进一步的了解。
在节目表演过程中，我们大家掌声不断，叫好声高潮迭起。

联谊过程可谓惊喜连连，精彩不断。首先是主席团和各个部
长以及我们和蔼可亲的宋老师一起为我们带来的歌舞表演，
又唱又跳，最后为观众带来的是劲爆的《江南style》舞蹈，简



直high翻全场。为大家带来了一个不一样的主席团和部长，
进一步拉近主席团、部长和大一新干事之间的距离，为以后
的工作打好了基础。其他14个部门，实力不凡，各显其能，
在舞台上用自己的方式阐释着同一个主题——爱!这是一个充
满爱的集体，汇聚成一片爱的海洋!

在主持人的串场中使这次团委学生会内部联谊圆满拉下帷幕。
但是这次的联谊并不是我们团委学生会的句号，这只是一个
逗号，我们在这次联谊中相互了解，相互熟悉，是为我们在
以后的工作中打下良好的基础，这就是团队。每一个活动成
功举办，都离不开团队，没有团队，我们什么都不是。最后，
我们对第九届团委学生会许下了我们衷心的祝福，并做记录
保存在许愿瓶中，在第九届学生会结束的时候拿出来共勉。
活动最后一项是非常具有意义的，蛋糕的出现让我们大家很
惊喜，这是我们大家的生日，是第九届团委学生会的生日。
在最后激动人心的时刻我们结束了这次的联谊活动。

这次的活动让我们大家都明白了亲情，友情，乃至团队的力
量。这是一种爱，让我们学生干部在以后的工作中会更加团
结向上，心往一处想，力往一处使。这就是我们的化工精神。
“我用心，我开心;我付出，我杰出;我做为，我有为”。

时间总是在不知不觉中流逝，转眼间三个多小时过去了，到
了最后的一个节目，学生会内部联谊是是一个让团委学生会
人员放松娱乐的活动，也是我们团委学生会的一个非常重要
的节日——我们的生日。既然是生日，那就难免少不了蛋糕，
最后由纪检部和学生会办公室所有成员将蛋糕抬上舞台中央，
主持人让在场所有成员写下对第九届团委学生会的祝福，由
宋老师和主席团一起讲蛋糕分成15份，并分发给各个部门。
最后大家在主席团的带领下开始了蛋糕大战，主席团和各位
部长都变成了蛋糕人，就这样我们的联谊结束了。大家度过
了愉快的一天。

当然每一个活动都有其优点与不足。此次活动最大的优点就



是让学生会各个部门之间的感情进一步加深，凝聚力进一步
加强，为以后的活动打下了坚实的基础。

其他优点如下：

1、宋老师参与到学生的节目当中，与学生同乐，让团委学生
会成员感到无比幸福与温暖。

2、节目表演精彩，形式多样，现场气氛活跃。

3、视频播放和节目表演比较连贯，基本上没什么问题，达到
了很好的效果。

4、大一委员在节目中被作为中心，让其他各部门对其有了很
好的了解和认识，有利于促进团委、学生内部间的良好关系。

5、蛋糕和祝福作为此次活动的亮点，让大家更在这个时刻感
到学生会这个大家庭的温馨。

不足主要有一下几个方面：

1、在节目刚开始时，由于未再次向各部强调播放学生会视频
时需呐喊出自己部门的口号，导致视频刚开始播放时没有达
到预期高昂的气氛。

2、各部门座位未提前做好详细的分配，导致现场座位席比较
混乱。

3、没有为各部门准备垃圾袋，导致最后教室脏乱不堪，打扫
困难。

4、分工不够合理，工作人人员在观看节目的同时忘记了自己
的工作，导致节目的表演受到了一定的影响。

5、预防措施不够完善，导致室内水管漏水事情发生后，大家



不能全心投注于节目，并持续相当长时间没得到解决。

6、部门vcr，音乐上交的时间过晚，最后在活动开始前才还没
有将所有部门的vcr和音乐收齐，在表演过程中才来考音乐，
有些措手不及。

7、音箱在刚开始试音过程中是好的，在活动过程中出现了杂
音很大，让活动增添了些许不足，让大家手忙脚乱。最后感
谢李建树同学，拿来自己的音箱才使问题解决。

8、在活动过程中热水管道破裂，让活动增添了不一样的味道，
让活动在中途出现了间断。

9、纪律问题，在有些部门表演话剧的过程中下面的观众没有
做到保持纪律，使有些同学不能够完整听到话剧演员所说的。
虽然是联谊，是我们的生日，要大家尽情的嗨起来，但是在
别人表演过程中说话是对别人的不尊重。希望可以得到改正。

团委、学生会对于许多同学来说，就是一个自愿为其他同学
服务并且锻炼自身的机构。我们希望通过学生会和团委内部
联谊的形式让学生会不仅仅是一个紧张工作的地方，更是一
个放松身心去认识新朋友的地方。

通过这次活动，加强各部门干事之间的了解，为以后活动的
开展打好基础;同时培养部门内干事们的团结合作能力，增进
彼此的互信，对以后的工作安排做一个借鉴;另外，提高会内
各个部门的凝聚力，以及所有会员及干事的集体意识。让新
成员熟悉学生会这个团体，互相交流，增强信心，使各成员
之间的友谊更加深厚，使学生会各个活动更加有效地进行，
让学生会望着和谐共进的道路上稳健发展，促使学生会更好
的发展。



学生会联谊的活动总结篇五

20xx年11月3日 星期四 晚上6:00-9:00

大学生活动中心

济南大学信息学院学生会生活部

1、前期策划、筹备

联谊活动开始之前，在部长的带领下，各位干事认真思考，
精心策划筹备，写出了详细的策划书，为活动的顺利开展进
行了详细的准备。策划书完成后，我们开始准备活动所需的
各种工具、设备。因本次活动为内部活动，所以宣传工作由
生活部部长、副部及成员通知各个主席和部长，再由各位部
长通知干事，从而本次活动做到了全多方参与，极大地提高
了本次活动的意义。

2、活动准备

活动当天，我们将活动所需器材搬运到活动场地，并整理完
毕。之后开始安排会场、打扫卫生，准备活动所需的电子设
备、视频、音频等。为活动的按时，保质开展作出了最大努
力。

3、活动开始

奇和各个部的部长与副部长。之后宣布活动开始。之后大家
开始趣味游戏活动，包括：指手画脚、超级电影模仿秀、我
爱记歌词等。活动过程中，各位同学积极参与，团结合作，
积极为各自小组的胜利而积极行动。之后的学生会主席石路
遥学长的到来让现场气氛更加活跃，进而使趣味游戏活动取
得了良好的效果!



4、活动结束

活动尾声，进行了短小有趣的惩罚措施，并由主持作了总结
发言，活动在欢歌笑语中结束!

结束后，大家积极参与到活动场地卫生的打扫中，体现了信
息工程系系学生会良好的素质。活动顺利结束!

经历了整场联谊从头到尾的筹备与各项工作的落实，的确使
我们感受颇深、受益匪浅。生活部全体成员不论是身体上还
是思想上都从中得到了实实在在的锻炼。

现将本次联谊各阶段工作总结如下：

1、前期策划、筹备

2、活动准备

都能正常进行。

3、活动开始

主持人要认真制作好各方的协调工作，介绍好活动规则，精
心调动现场气氛，尽量让每个人都参与到活动中来，使大家
快乐游戏!

4、活动结束

要提醒大家不要遗忘个人物品。仔细认真打扫卫生，为本系
的公众形象的保持积极努力!

通过此次活动让各部门之间加深了了解，为以后更好、更深
层次的合作打下了坚实的基础。接下深厚友谊。

2、达到了加强部门协作的目的，可以在全院推广，有助于提



高整个学生会工作的效率;

3、增强了部门各成员的团结协作意识，以便于更好的运用于
此后的工作与学习中;

4、丰富了部门成员的课余生活，使学习与娱乐协调发展

本次活动虽然非常的成功，但在进行过程中也暴露出许多问
题：

1、主持人们准备不够充分，对突发事件的应变能力不够强，
让现场变得些许混乱。

2、器材准备不够充分，准备工作不够细致。

3、 没有预先彩排几次活动流程，对活动的过程，活动需要
的器材等不熟悉。

4、我应更加积极得提前做好准备，将各个活动所用的道具，
视频音频准备好，更加积极的在做好自己本身工作前提下多
做些工作，为部长和各个副部分担压力。毕竟生活部各个成
员组成这个大家庭不容易，是缘分让我聚在一起，我们就应
该尽自己最大的努力去维护他。让生活部成为学生会中鲜亮
的部门。

希望下次活动时，我可以做好充分准备，多对活动上心。我
必须承认我在活动前对活动没那么上心，天真以为一切都会
好的。活动后才发现，要想真正做好一次活动不是那么容易。
部长和副部们也有自己的学业和工作，这时候就应该我们干
事多上心，早准备，多上心，在活动完美举办之前不可以松
气。



学生会联谊的活动总结篇六

为了促进各部门之间的合作与发展，更好地为这一温馨的大
家庭的美好明天而奋斗！11月27日晚，我文艺部在1504教室
举办了团学联合会联谊会。通过联谊来彼此熟悉，积极配合
以后工作的进行。此次活动的开展比较成功，虽然赢得了许
多同学的好评，但还有很多不足的地方。

一、由于时间关系节目都没有进行审核，所以节目的质量不
是很高，没有做好和其他部门的沟通和交流工作。

二、此次联谊中还存在一些问题，比如在活动中给每位同学
分发的食品，发出的声音影响各个节目的正常效果。还有就
是场地的选择，因为人多空间小的缘故，使得在活动过程中
出现了很多混乱的场面。

三、在主持方面，虽然在精心准备下还是存在这一些问题，
毋庸置疑的是可以调动起大家的积极性，但是在时间的把握
上掌握的不是很好，所以使得活动持续的时间太长，是有的
人产生了审美疲劳。

四、文艺部部门自身的创新性工作仍太少，主动性没有得到
充分的发挥，工作缺乏细致性。活动中，没有使各干事尽到
其责，没有明确了自己的职责。特别是，在照相的时候出现
了很多问题，使得很多的精彩瞬间没有得到保留。

当然，与去年的联谊相比较，我们在互动环节的惩罚措施下
了很大的功夫，惩罚措施的设置更新颖，能够把参与的每位
同学都互动进去，真正起到联谊的作用。

此次活动的顺利举办，离不开各位老师及主席团成员的大力
支持，我们将能更加信心百倍的去开展接下来的活动。我们
文艺部的每位成员应该从此次团学联合会联谊中，发挥我们
的优点，改正不足，在以后的工作中更加认真负责，踏踏实



实，真正的做到为我系广大同学服务。在今后的工作里，我
们将努力开展与班级建设相一致的工作，加强与班级和同学
的联系，不断使部门的工作有更为扎实的群众基础。

学生会联谊的活动总结篇七

学生会是大学生自我管理、自我服务、自我教育的主要阵地，
是联系老师和同学们的重要纽带。为了加强学生干部队伍建
设，增加学生会各部门的交流和沟通，我院特举办20xx林学
院学生会内部联谊活动，力促学院学生工作再上一层楼。

经过为期一个月的策划、宣传与准备，学院于12月26日晚，
在图信楼第四学术报告厅举办内部联谊晚会，学生会十大部
门精心准备了精彩纷呈的文艺表演节目。晚会在幽默搞笑的
《雷人舞》中拉开帷幕。家乡话诗朗诵《相信未来》在优美
的葫芦丝伴奏下，以其诙谐幽默的表现方式和另类创新的组
合编排将全场气氛推向高潮；歌曲《爱，因为在心中》《狮
子座》《自由飞翔》表达浓浓情谊，展现青春风采，扎实的
唱功，饱满的情怀赢得观众阵阵掌声。

话剧《共筑新闻梦》《明朝那些事之圣诞选妃》创新形式，
取材生活，以夸张的表演，灵活的转变，捧腹大笑的经典对
白将师生带入欢乐的海洋；时尚走秀一枝独秀，利用身边物
品制作精美服装，展现异域风情，舞动青春，炫出自信昂扬；
情景剧《林学院新闻联播》奏响晚会最强音，融入学院新闻
热点，真实有趣地展现大学生活，为大家奉献了一场唯美搞
笑的听觉盛宴。晚会现场欢乐融融，温情洋溢其中，老师与
全场学子手拉手，心连心，用真挚的声音、饱满的情怀衷心
表达对学院新年的祝福与美好期待。

1、做好策划，统领全局

活动之初，我们多次开会商讨、筹划此次活动。团队每位成
员上交一份“活动细节”并最终整理形成一份完整的策划书。



从活动的前期宣传、活动流程到后期整理，我们做出了详尽
的流程安排和人员分配。力求详尽规划，统领全局。

2、纵横出击，沟通到位

活动中，我们及时做好与老师、部门及成员之间的沟通工作，
及时了解老师的建议及其他同学的反馈信息，及时修正活动
方案，将不足减小到最低，力求将活动做到最好。

3、重视细节，力求全面

从活动安排，到游戏细节；从分组分布，到分人分工；从信
息收集，到活动反馈，我们力求把握好每个细节，事事谨慎，
我们相信细节决定成败，我们也认同无缺的细节可以让活动
更完美。所以，我们游刃有余的完成了由小到大、由细节到
整体、由局部到全局的完美过渡。

4、严密执行，周到服务

在各项工作安排好后，我们本着负责任的态度，严密执行，
按时到位。时间有冲突时，大家相互协调，并确保有人负责。
同时，对待工作，我们真诚细致，用爱心换回笑容，取得良
好效果。

5、广泛发动，积极性高

此次联谊会，各部门表现活跃，在节目的参加与游戏等各方
面都表现得较为热情。话剧、歌曲串烧、热舞、相声、哑剧、
反串等，层出不穷，极大的丰富了节目内容。

1、游戏波及面窄

由于时间问题，游戏只能在老师和常委间开展，没有令广大
同学充分参与进来，特别是没有调动xx级新生的积极性。



2、没有完备的应急措施

活动中偶有突发事件，例如，因大学生事务服务中心失职，
导致教室借用发生冲突，没有及时确认与处理；现场过于混
乱，没有秩序维护小组，导致音响中途停用等。

3、节目筛选不严谨

由于活动性质和时间问题，没有进行系统的节目筛选，导致
节目质量不尽完美，各部门因节目问题发生不必要的争执等。

1、精心策划，及时行动

对于整个活动的展开，必须认真而细致地好活动策划，并就
活动的各个环节制定具体的实施方案，策划工作一旦完成，
就必须及时行动，保证活动进度。

2、确定主次，分配人员

人员安排决定着整个活动的进度，人员安排要确定主次，各
个环节分配到某个负责人，再分配到个人。活动负责人要对
活动了如指掌。

3、准备充分，力求完美

在活动举行之前，要对各项工作做充分的准备，包括物质上
和宣传上的。比如此次活动需要的展板海报等。力求打造完
美的效果。

学生会联谊的活动总结篇八

为了促进各部门之间的合作与发展，更好地为这一温馨的大
家庭的美好明天而奋斗!11月27日晚，我文艺部在1504教室举
办了团学联合会联谊会。通过联谊来彼此熟悉，积极配合以



后工作的进行。此次活动的开展比较成功，虽然赢得了许多
同学的好评，但还有很多不足的地方。

一、由于时间关系节目都没有进行审核，所以节目的质量不
是很高，没有做好和其他部门的沟通和交流工作。

二、此次联谊中还存在一些问题，比如在活动中给每位同学
分发的食品，发出的声音影响各个节目的正常效果。还有就
是场地的选择，因为人多空间小的缘故，使得在活动过程中
出现了很多混乱的场面。

三、在主持方面，虽然在精心准备下还是存在这一些问题，
毋庸置疑的是可以调动起大家的积极性，但是在时间的把握
上掌握的不是很好，所以使得活动持续的时间太长，是有的
人产生了审美疲劳。

四、文艺部部门自身的创新性工作仍太少，主动性没有得到
充分的发挥，工作缺乏细致性。活动中，没有使各干事尽到
其责，没有明确了自己的职责。特别是，在照相的时候出现
了很多问题，使得很多的精彩瞬间没有得到保留。

当然，与去年的联谊相比较，我们在互动环节的惩罚措施下
了很大的功夫，惩罚措施的设置更新颖，能够把参与的每位
同学都互动进去，真正起到联谊的作用。


